



COMMUNIQUE DE PRESSE
Genève, 17 mai 2024

LANCEMENT DU PROJET ÉCOVILLAGE PIERMARC POUR ORPHELINS

**UN MODÈLE CONCRET
POUR RÉALISER LES 17 ODD
AVANT 2030**

Pour toute information : infos@piermarc.com

www.piermarc.com

Dans un effort sans précédent pour soutenir les enfants orphelins tout en répondant aux défis environnementaux, le projet Écovillage PierMarc est lancé à Genève.

Ce projet pionnier marie un espace de vie durable et sécurisé à une diversité de technologies numériques, créant pour les orphelins un refuge et une plateforme éducative et pédagogique enrichie. Chaque enfant adopte non seulement des pratiques écologiques essentielles mais développe également des compétences cruciales pour son avenir, tout en ancrant son expérience, par exemple, par la culture de son propre olivier – symbole du projet « **Un enfant, un olivier pour la Vie** ».

Conçu pour être un modèle répliquable de durabilité, l'Écovillage PierMarc vise à atteindre l'indépendance financière dans les cinq premières années de son fonctionnement. Le village associe des habitats écologiques, une école intégrée, des infrastructures communautaires et une agriculture innovante, le tout sur un seul et même site. Utilisant des technologies vertes, telles que l'énergie solaire et la gestion écologique des eaux, le village s'engage à minimiser son empreinte écologique. Plus qu'un simple lieu de vie sécurisé, l'Écovillage PierMarc offre aux orphelins des programmes d'éducation spécialisée, axés sur le développement durable et l'autosuffisance, les préparant à devenir des bâtisseurs responsables de demain.

"Ce projet n'est pas juste un lieu de vie ; c'est un laboratoire vivant pour l'avenir." explique Benoît Auriol, président de l'ONG PierMarc Suisse. **"Nous ne donnons pas seulement un toit aux enfants orphelins, nous leur offrons les outils pour construire un avenir durable."**

Nous appelons les organisations internationales, les donateurs et les parties prenantes à rejoindre cette initiative ambitieuse. Votre soutien peut prendre différentes formes, allant du financement à l'expertise technique, chacune contribuant à bâtir une fondation solide pour ces enfants et pour l'environnement. Merci. A bientôt.